

# *Montée en flèche des ventes d'armes à feu au Brésil*

---



La Havane, 9 déc. (RHC)- L'enregistrement d'armes à feu connaît une importante hausse pendant ces derniers jours de mandat du président sortant d'extrême droite, Jair Bolsonaro.

Le portail Rede Brasil Atual révèle que, de septembre à novembre, plus de deux mille armes ont été enregistrées quotidiennement, en moyenne, pour les chasseurs, tireurs et collectionneurs, les fameux CAC.

Ce taux a doublé par rapport à la période de janvier à août, où la moyenne était inférieure à 870 notifications quotidiennes.

Selon le site, ces CAC comprennent des hommes d'affaires qui financent les coups d'État et leurs participants.

Rede Brasil Atual met en exemple Milton Baldin, de l'État du Mato Grosso, arrêté par la police fédérale mardi, lorsqu'il a demandé à des hommes d'affaires de l'agrobusiness de libérer des chauffeurs de camion pendant deux semaines pour grossir les manifestations contre la victoire électorale du président élu Luiz Inacio Lula da Silva et a fait appel à des tireurs.

Selon un rapport du portail UOL, les données du système de gestion des armes militaires (Sigma) fournies par le biais de la loi sur l'accès à l'information, montrent qu'au cours de cette dernière période, il y a eu au moins 184 000 enregistrements.

Cela signifie une moyenne mensuelle de 61,4 mille nouvelles armes. Ce chiffre a plus que doublé pour atteindre 26 000 en août.

Avec l'augmentation du nombre d'enregistrements, le nombre total de dispositifs de guerre enregistrés a atteint 391 000 trois entre janvier et novembre.

L'ancienne bannière de Bolsonaro, la facilitation de l'accès aux armes est devenue une réalité avec plus de 40 décrets émis sous son gouvernement.

Lula, quant à lui, a toujours été opposé à la politique consistant à fournir à la population des dispositifs agressifs.

Le sénateur élu Flávio Dino, chef du groupe de sécurité technique de l'équipe de transition, a déclaré que le nouveau gouvernement révoquera les plus de 40 lois et décrets de Bolsonaro qui facilitent l'accès de la population aux armes.

Avant le gouvernement de Bolsonaro, 350 600 armes étaient entre les mains des membres du CAC. Leur nombre a triplé: elles sont désormais 1 600 725, selon les données de l'armée compilées par les instituts Igarapé et Sou da Paz.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/307474-montee-en-fleche-des-ventes-darmes-a-feu-au-bresil>



**Radio Habana Cuba**